



Imagen de la puerta principal de la catedral, quemada por el fuego

(EL MUNDO / EFE, 16/09/2011) El autor [del incendio que dañó parcialmente a la Catedral del Redentor](#), de la Iglesia Española Reformada Episcopal de Madrid (IERE), en mayo de este año, habría sido detenido por Agentes de la Policía Nacional el pasado 14 de septiembre, según informa EFE.

El detenido, que responde a las siglas de J.L.M., estaría implicado en la colocación de más de 30 artefactos explosivos de fabricación casera en Madrid, y fue detenido tras un año de investigación y exhaustivas pesquisas por parte de la Policía, que le seguía los pasos.

Provocó daños en edificios oficiales, iglesias, sedes de partidos políticos y vehículos, **en algunos casos con riesgo para las personas**

El arrestado **reivindicaba la mayoría de sus actos en páginas de Internet extremistas**

radicales y llevaba a cabo sus acciones siguiendo el modelo de **Theodor Kaczinski 'Unabomber'**, norteamericano autor de numerosas acciones que actuaba siempre en solitario.

También se le vincula con la **mujer condenada por la Audiencia Provincial de Barcelona a ocho años de prisión** por enviar una carta bomba al secretario de Instituciones Penitenciarias Albert Bastell. El sábado, **el juez Santiago Pedraz le tomará declaración en la Audiencia Nacional**

Un año de investigación

Esta detención es el resultado de una investigación **iniciada en abril de 2010**. Después de más de un año de exhaustivas pesquisas, los agentes consiguieron identificar al individuo responsable de numerosos actos de sabotaje en la capital provocados con **artefactos explosivo-incendiarios**

El arrestado **actuaba siempre en solitario**, de noche y se desplazaba en **transporte público o en bicicleta** hasta los lugares atacados.

Inicialmente sus actuaciones consistían en actos de sabotaje contra diferentes objetivos, como los cometidos **contra una sede de Izquierda Unida** o un establecimiento de peletería.

Durante esta primera etapa también **realizó amenazas a Delegaciones Diplomáticas extranjeras en España**

En fechas posteriores incrementó la peligrosidad de sus acciones ocasionando en varias ocasiones **riesgo para las personas**. Se le considera responsable del **incendio de siete vehículos**, así como de varios edificios, uno de ellos el mencionado, de la Iglesia de la IERE, **en cuyas tareas de extinción resultó herido en una mano el obispo Carlos López Lozano**

Recientemente había incrementado su actividad, destacando entre sus atentados la colocación de un artefacto en la **Junta Municipal de Distrito de Tetuán** causando numerosos daños materiales.

La investigación ha sido desarrollada por agentes de la Brigada Provincial de Información de la Jefatura Superior de Policía de Madrid.

Perdón para el acusado

Esta mañana el Obispo fue visitado y consultado por algunos medios, a raíz de la noticia de la detención del autor de los daños materiales a la Iglesia. Como cabía esperar, López afirmó que la Iglesia ha perdonado al agresor y que no le guarda ningún rencor.

Fuente: [EL MUNDO / EFE](#) | Redacción: ACTUALIDAD EVANGÉLICA